

2015.SR.000010

Interpellation Fraktion FDP (Bernhard Eicher, FDP): Fragen zum Parkkartenkonzept der Stadt Bern

In der Stadt Bern können Quartierbewohner gegen eine Jahresgebühr von CHF 264.00 eine Parkkarte für ihr eigenes Fahrzeug beziehen. Dies berechtigt die Anwohner, während eines Jahres in einer von rund 80 Parkkartenzonen auf dafür vorgesehenen Feldern zeitlich unbeschränkt zu parkieren (vgl. <http://map.bern.ch/stadtplan/>). Gemäss Rückmeldungen von Quartierbewohnern wurden während der letzten Jahre nun kontinuierlich Parkfelder entweder aufgehoben oder durch Motorrad- und Veloparkplätze ersetzt. Dies gemäss Anwohner ohne Publikation oder Verfügung.

Die Fraktion FDP. Die Liberalen stellt sich klar gegen eine schleichende Aufhebung von Parkfeldern für Quartierbewohner. Um Klarheit in obengenannter Angelegenheit zu erhalten, wird der Gemeinderat gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Zur Aufhebung/zum Ersatz von Parkfeldern für Personenwagen:
 - a. Aufgrund welcher Kriterien wird die Aufhebung/der Ersatz von Parkfeldern veranlasst?
 - b. Werden diese Veränderungen publiziert oder verfügt?
 - c. Welches sind die gesetzlichen Grundlagen zur Aufhebung/zum Ersatz von Parkfeldern?
2. Wie hat sich das Verhältnis von Anzahl ausgegebener Parkkarten zu zur Verfügung stehenden Anzahl Parkplätzen entwickelt?
 - a. Für die gesamte Stadt Bern in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013 und 2014
 - b. Für die einzelnen Parkkartenzonen 2010 und 2014.

Bern, 15. Januar 2015

Erstunterzeichnende: Bernhard Eicher

Mitunterzeichnende: Jacqueline Gafner Wasem, Dannie Jost, Christoph Zimmerli, Pascal Rub, Peter Erni, Mario Imhof